

INFO



PRIMERA
IGLESIA
EVANGÉLICA
BAUTISTA

PIEB

SANTA CRUZ - BOLIVIA
22/12/2024 - N.º. 2590



Canasta del
Amor



PIEB

¡TU AYUDA ES IMPORTANTE!

ROPA - ALIMENTOS NO PERECEDEROS

3

**SERVICIOS
DE
DOMINGO**

¡CELEBREMOS CON ALEGRÍA LA FIESTA DEL HANUKAH!

“Se celebraba en Jerusalén la fiesta de la Dedicación. Era invierno, y Jesús andaba en el Templo por el pórtico de Salomón. Lo rodearon los judíos y le dijeron: – ¿Hasta cuándo nos tendrás en suspenso? Si tú eres el Cristo (Mesías), dínoslo abiertamente. Jesús les respondió: – Os lo he dicho, y no creéis. Las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí; pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. Mis ovejas oyen mi voz y yo las conozco, y me siguen; yo les doy vida eterna y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano.”

Juan 10:22-28

Una vez más nos alistamos para celebrar la Fiesta del Hanukkah, siendo ésta nuestra vigésima sexta versión de esta celebración. En todos estos años hemos aprendido mucho del significado y de la bendición que representa para la Iglesia del Señor Jesús el vivir en línea con la experiencia vivida por los judíos al resistir a toda forma de opresión cultural, religiosa y filosófica que fuera impuesta de parte de la dominación griego-siria sobre la nación de Israel.

Lo tremendo que aprendemos de esta Fiesta es que la resistencia empezó en una familia sacerdotal que, tomando conciencia de la gravedad y del peligro en que se encontraban, se levantó para expulsar al opresor de Jerusalén y para purificar el Templo de Jerusalén que había estado contaminado y profanado por los enemigos de Dios.

Libres del dominio y ocupación griego-siria, los macabeos (así quedó conocida esta familia sacerdotal) dan inicio a la restauración de Jerusalén y la purificación del Templo de Jerusalén. En el día 25 de Quisleu (mes que corresponde en nuestro calendario a noviembre-diciembre), en el año 164 a.C. ellos encabezaron una gran celebración por la re-dedicación del Templo con la consagración de un nuevo altar. El llamado “ner tamid” (fuego eterno) fue nuevamente encendido en la Menorah (candelero) en el Lugar Santo. Pero el aceite de oliva consagrado para quemar en la Menorah era suficiente para mantenerla encendida tan solamente por un día, y llevaría como mínimo una semana prepararse más aceite. Entonces, por milagro de Dios, el Todo Poderoso, el fuego en la Menorah continuó quemando por más 7 días, tiempo necesario para la preparación de nuevo aceite. Este fue el milagro que se dio en estos días, lo que originó en el escenario de la historia y costumbres judías el apareamiento de candelero de 09 luces (la Hanukkah, como es llamado), siendo que 08 luces representan los 08 días de este milagro y la novena lámpara (Shamash – siervo) es usada para traer la luz para las demás durante los ocho días de celebración. Es por esta razón que la Fiesta del Hanukah es también llamada de Fiesta de las Luces.

Algunos rabinos y autoridades teológicas judías consideran como milagro no solo los ocho días del aceite en la Menorah, mas también la victoria del ejército de los Macabeos sobre el poderoso ejército greco-sirio, pues aquel era compuesto, en su mayoría, por sacerdotes sin experiencia en batallas, en armas o tácticas de guerra. Ellos se refugiaban en los montes y en cavernas alrededor de Jerusalén y atacaban sorpresivamente de noche en diferentes puntos de la ciudad.

Desde entonces, los judíos celebran la llamada Fiesta de la Dedicación (o Fiesta del Hanukah) todos los años, durante ocho días, representando los ocho días del milagro del fuego en el Templo. El mayor símbolo es el candelero de nueve velas – la Hanukiah, como es llamado y que significa literalmente “re-dedicación”. En la primera noche del Hanukah, se enciende la vela llamada Shamash y, del fuego de ella, se enciende, cada día, otra vela, siempre de la derecha para la izquierda. Es costumbre judía poner la Hanukiah en la ventana de las casas, de manera que todos puedan verla y recordar el milagro que ocurrió cuando el Templo fue re-dedicado al Señor.

Aprovechemos esta ocasión para re-dedicar nuestras vidas al Señor, pues, al llegar el final de este año 2024, somos llamados a una evaluación de lo que fue positivo y de lo que fue negativo en nuestras vidas para que podamos empezar el nuevo año con un nuevo compromiso y con una nueva determinación delante de nuestro Dios, pues el Templo del Espíritu Santo, que somos nosotros, debe estar continuamente siendo consagrado a Él, en santidad y en adoración.

Celebremos juntos la Fiesta del Hanukah – 2024, permitiendo que el “León de Judá” reine en cada rincón de nuestro Templo interior que le pertenece por derecho de Alianza y que Su Luz pueda brillar en cada rincón de nuestras almas para gloria del Señor nuestro Dios.



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y
EN LA LUCHA POR EL REINO,
ALBERTO MAGNO
GLADYS DE SALES
SUS PASTORES

¡AGENDA PARA EL MES DE DICIEMBRE!

DECRETO PARA EL MES DE DICIEMBRE

Preparad los carros para la guerra y ensillad los caballos de guerra, porque Mis hijos no serán avergonzados en este tiempo ni los entregaré en manos de los enemigos. Entrena a tus hijos para luchar y afila sus espadas para luchar con destreza. Mi Palabra no cesará en vuestros labios ni Mis principios estarán ausentes de vuestra mente. Como el tefilín que está en la frente, y la mezuzá que está en los postes de las puertas, y como el talit que está en la cabeza, y el anillo del pacto en el dedo, no los dejaré solos, sino que los estableceré en el territorio, para que en este viaje de prueba no Me olviden ni nieguen Mi Santo Nombre en el día de la angustia. No les faltará la paz ni la prosperidad faltará a sus puertas. ¡Yo, el Señor, lo haré!

“¡Los hombres pueden preparar sus caballos para el día de la batalla, pero sólo Yahvé, el SEÑOR, es quien da la victoria!”

Proverbios 21:31



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El **Plan de Lectura Bíblica Cronológica** es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”*. (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE DICIEMBRE

SEMANA 52

Domingo, 22 de diciembre – 2 Timoteo 1 al 4.

Lunes, 23 de diciembre – 2 Pedro; Judas.

Martes, 24 de diciembre – 1 Juan; 2 Juan y 3 1 al 5.

Miércoles, 25 de diciembre – Apocalipsis 1 al 4.

Jueves, 26 de diciembre – Apocalipsis 5 al 10.

Viernes, 27 de diciembre – Apocalipsis 11 al 13.

Sábado, 28 de diciembre – Apocalipsis 14 y 15.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente **NOVIOS**, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB**.

 **ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN**

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA**CLASES – NOCTURNO (19 A 21)**

LUNES - 23 Inscritos

MARTES 21 inscritos

MIERCOLES - 17 Inscritos

JUEVES – 8 inscritos

JUEVES- Inauguramos el DIA JUEVES 09 DE ENERO 2025

CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 20 inscrito

JUEVES - 2 inscritos

SÁBADO - 24 inscritos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00

Lunes - 25 inscritos

Jueves - 18 incritos

Las clases presenciales se dictarán en las instalaciones del Colegio Bautista (3er.An.Int, entre Beni y Alemania), desde el próximo año, y se anunciará por este medio, las fechas de inauguración.

INAUGURACION NUEVA ESCUELA

- ESC. 714 - JUEVES 09/ENERO/2025 – 19:00-21:00

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

A SEGUNDO MODULO

- Esc. 711- JUEVES de 19 a 21

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS**-NUEVAS INSCRIPCIONES**

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)

RECESO - RECESO DE FIN DE AÑO - RECESO

La Dirección de la Escuela de Líderes, anuncia a la PIEB, que se suspenderán las clases, en todos sus días y horarios establecidos, desde el día MIERCOLES 25/12/2024, por vacaciones de fin de año.

Se reiniciarán las clases a partir del día LUNES 13 DE ENERO DE 2025. Muchas gracias por su comprensión, y participemos todos de las Fiestas del HANUKKA, donde recibiremos bendición celestial para cada familia de nuestra congregación,

**DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :**

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**

2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**

3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**

4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>) . Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 – 74180221**

5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:

- a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
- b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
- c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).

6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00).

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!

AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN

¡Estamos disfrutando de un tremendo tiempo de avivamiento en la Oración y Ayuno por nuestra Bolivia! Sabemos que nuestro Clamor ha subido ante el Trono de la Gracia de nuestro Dios y grandes cosas estamos viendo y veremos de parte del Eterno a favor de nuestra Tierra.

Cada semana se suman más pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación para turnarnos en los ayunos programados por el Rescate de la Nación, y estamos agradecidos al Señor por hacernos partícipes de este mover espiritual para los días presentes.

Aquí les presentamos el **DÉCIMO SEXTO TURNO** de nueve días:

1. Viernes, 27 de diciembre: POTOSÍ.
2. Sábado, 28 de diciembre: PANDO.
3. **Domingo, 29 de diciembre: SANTA CRUZ.**
4. Lunes, 30 de diciembre: LA PAZ.
5. Martes, 31 de diciembre: COCHABAMBA.
6. Miércoles, 01 de enero: CHUQUISACA.
7. Jueves, 02 de enero: BENI.
8. Viernes, 03 de enero: TARIJA.
9. Sábado, 04 de enero: ORURO.

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: *“Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”*

¡Seamos parte activa de este Mover de Avivamiento en nuestra Nación!

QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 00052. Aina Sofía Frías Barrientos.
- 00060. Adolfo José Moscoso Otero.
- 00600. Leandro Calderón Aguirre.
- 03047. Leonardo Guaigua Jiménez.
- 03182. José Pablo Pesoa Flores
- 05030. Luis Omar Ledesma Pérez.
- 05203. Edil Aguilar Sánchez.
- 05280. Luis Ernesto Chávez Aguilar.
- 06931. Manfredo Oliver Amutari.
- 07439. Lucía Carolina Cartagena Mamio.
- 07832. José Andrés Maldonado Caballero.
- 08363. Patricia Ruiz Flores
- 10023. Juan Ibañez Carazani.
- 18438. Vania Kelita Flores Jacinto.
- 20685. Jasmín Morelia Isita Bazán
- 20835. Luis Ángel Rojas Chávez.
- 20836. Mario Gutiérrez Ugarte.
- 20837. Mauricio Pedraza Ribera.
- 20838. Moisés Roca Villa.
- 20839. Pablo Marcelo Gamarra Gutiérrez.
- 20840. Roger Serrano Barrientos.
- 20841. Víctor Hugo Roca Jiménez.
- 20842. Vladimir Juanquina Tapia
- 20843. Adhemar Nicolas Ayala Ortiz.
- 20844. Alvaro Fuentes Heredia.
- 20845. Alvaro Suárez Llapiz.
- 20846. Benjy Matia Sandoval Montero.
- 20847. Cesar Hernan Leigue Fernandez.
- 20848. Cimar Melean Montalvo.
- 20849. Cristhian Gutierrez Melgar

CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!

 **CANASTA DEL AMOR**

Cada **Tercer Domingo** del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: “Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.”

¡PARTICIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!

 **¡MUCHAS FELICIDADES!**

Es lo que deseamos a los amados discípulos que contrajeron nupcias el día de ayer, **21 de diciembre**. Nuestra oración es que sean ricamente bendecidos en la nueva vida a dos que emprenden juntos bajo la bendición del Señor Jesús, Su Iglesia y de sus familias. Son ellos:

Nain Ubed García Flores y Cesia Ojeda Ortega.

¡Bienvenida sea esta nueva familia en el seno de nuestra Iglesia!
¡Que su hogar sea un pedacito del Cielo aquí en Tierra, en el Nombre del Señor Jesús!

 **¡CULTO DE GRATITUD POR EL 2024!**

¡ATENCIÓN, TODOS LOS PASTORES, LÍDERES Y DISCÍPULOS!

Para el **martes, 31 de diciembre**, celebrando la Séptima Noche de Hanukkah, tendremos nuestra última Celebración del Año 2024, y a la vez recibiremos el Nuevo Año 2025. Será a las **18:15 horas**. En él estaremos agradeciendo al Señor por todas las bendiciones y experiencias del año 2024 y nos alistaremos para lo nuevo de parte de Dios para nuestras vidas en el 2025. También presentaremos nuestras **METAS PARA EL 2025**, declarando nuestra fe en el Señor que dirigirá nuestros pasos en este nuevo año, comprometiendo nuestro empeño y esfuerzo en todo lo que pongamos nuestras manos para hacer.

En esta ocasión, estaremos presentando **nuestra ofrenda de gratitud y de remisión ante el Trono del Todopoderoso** como una verdadera siembra de fe por todo lo que queremos recibir de Él en lo que está por venir.

¡Que toda la Familia de la Fe, de los que hacemos la Primera Iglesia Evangélica Bautista, goce de paz, armonía, prosperidad y edificación espiritual mientras avanzamos hacia la Venida del Señor Jesús!

Y, **¡OJO!**

El Departamento de Multimedia de nuestra Iglesia estará

proveyendo un link para que todos podamos acceder al formulario, en el que podamos preparar nuestras **Metas-2025**. Bajemos este formulario y procedamos a preparar nuestras metas con oración ante la Presencia del Señor.

 **DOMINGO MISIONERO**

En este último mes del año 2024 tendremos la feliz oportunidad de enfocar nuestra mirada y atención en la Obra Misionera de nuestra Iglesia. Preparémonos para eso, pues el **domingo, 29 de diciembre**, será para cada uno la bendita oportunidad para participar del esfuerzo misionero que nos llevará a conquistas aún mayores en el Reino de Dios.

¡Prepárense ante el Señor nuestros corazones, oraciones y nuestra ofrenda especial para este día! Que pueda el Señor de la Cosecha moverse en cada uno de nosotros y derramar Su poder a fin de que seamos encontrados como instrumentos en Sus Manos para extender el Reino de Dios aquí en la Tierra. ¡Avancemos en la Conquista de la Tierra de la Promesa, bajo la mirada y el respaldo del Señor Jesús, el REY DE TODA LA TIERRA, sabiendo que “Es por Su Espíritu” que seguiremos hacia adelante en la expansión del Evangelio en nuestra Bolivia y más allá de nuestras fronteras! **¡Participemos, pues solamente los muertos son indiferentes!**

 **DEDICACIÓN DE NIÑOS**

Pedimos la atención de todos los Padres de Familia para esta importante nota. Estamos preparando nueva Dedicación de Niños para el domingo, **05 de enero**, en el Primer Culto de las 08:00 am.

1. Solo podrán ser presentados niños que tengan de 01 a 06 meses de edad.
2. Todos los Padres deben presentar en Secretaría de nuestra Iglesia – una fotocopia del Certificado de Nacimiento del hijo(a) que van a dedicar. Sólo podremos dedicar niños que estén al día con su situación civil, es decir, con su Certificado de Nacimiento.
3. Los Padres (o uno de ellos) deben ser integrantes de una Célula Legitimada de nuestra Iglesia y contar con el respaldo de sus líderes en este momento.
4. La fecha límite para la entrega de documentación será el **jueves, 02 de enero**.

¡Que todos los Pastores, Doce y Líderes de Células tomen atención a esta NOTA!

 **DIGA “¡NO!” A LA PIRATERÍA**

“¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! Jeremías 22:13

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico “pirata”, pues no les será de bendición

alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

“Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará.” (1 Corintios 5:9-13).

ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejorem nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más

importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo.

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

“Las grandes mentes gozan de propósito, mientras que las demás gozan de deseos.”

“Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.”

Jeremías 29:11

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS JÓVENES

“De aquí a cien años no será de gran importancia si lograste la oportunidad que deseabas en el trabajo, si fuiste a Europa, o si cambiaste tu auto por un Mercedes... De aquí a cien años, lo que sí será de gran importancia es que hiciste un compromiso con Jesucristo.”

“Pues, ¿qué provecho obtendrá un hombre si gana el mundo entero, pero pierde su alma?”

Mateo 16:26

CLAVES PARA LA VISIÓN

“Las visiones de mucha gente nunca llegan a tomar una forma específica porque ellos no pueden llegar a decidirse con relación a lo que quieren en la vida. Las gentes más miserables en este mundo son aquellos que nunca pueden tomar una decisión. La indecisión prolongada es el asesino de la visión y llega a apagar completamente todo el gozo de la vida.”

Dr. Myles Munroe

CONSTRUCCIÓN DE LA CASA PASTORAL – TRINIDAD - BENI

Amados discípulos del Señor. Estamos en un trabajo de conclusión de la construcción de la Casa Pastoral de la Iglesia Mahanaim en Trinidad, Beni. Y, hoy, queremos hacer un apelo a todos los que aman la Obra de Señor y las Misiones a que nos sumemos en este menester que honra al Señor de la Mies.

¿Cómo podremos hacerlo?

Todos los que quieran aportar con algo deben especificar en su sobre de ofrenda que destinan su aportación para esta obra. Así, haremos que la obra de la construcción pueda concluirse hasta diciembre, antes que lleguen los nuevos pastores a la Misión.

Cualquier información adicional, debemos consultar con el Pr. Ricardo Luciano Tavares, Secretario Ejecutivo de nuestra Junta de Misiones de la PIEB.

He aquí las aportaciones que ya fueron hechas el pasado domingo, 18 de diciembre, y felicitamos la generosidad y participación de nuestros amados hermanos en esta obra, que es de todos y para la Gloria de nuestro Señor Jesús:

NRO.	NOMBRE Y APELLIDOS	DESCRIPCION	MONTO BS.
1	Anonimo		225,00
2	Abdiel Villarroel Molina		10,00
4	Asaf Villarroel Molina		10,00
5	A.Villarroel Molina		5,00
6	Carmen Veizaga Michel		200,00
7	Familia Rodriguez		60,00
8	Familia Vargas Menacho		700,00
9	Celula 3714		70,50
TOTAL PARCIAL AL 18/12/2024			1.280,50

Seguimos animando a todos a que seamos parte de este proyecto de amor hacia nuestras Misiones.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino,
Alberto Magno, ap.

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

“Entrenar para el liderazgo realmente quiere decir entrenar en la actitud porque la actitud tiene que ver con cómo respondemos a la vida. Debemos pensar, hablar, caminar, vestir, actuar, responder, decidir, planear, trabajar, relacionarnos, y vivir como líderes.”

Dr. Myles Munroe

RINCÓN DEL LÍDER

Lo que realmente importa no es la cantidad de horas que dedica sino cuánto se dedica en esas horas.

Un cirujano de un gran hospital de la ciudad tenía la costumbre de solicitar unos minutos a solas antes de llevar a cabo una operación. Tenía una extraordinaria reputación como cirujano y uno de los jóvenes médicos que trabajaba con él se preguntaba si tal vez existiese relación entre ese hábito y el éxito de aquel hombre.

Entonces se lo preguntó directamente, y el profesional le respondió: “sí, existe una relación. Antes de cada operación le pido al Médico Supremo que esté conmigo y que guíe mis manos mientras trabajo. Hubo ocasiones en que no tenía idea de cómo continuar la cirugía y luego recibí el poder para continuar. Era un poder que reconozco que provenía de Dios. Jamás se me ocurría operar sin solicitar si divina ayuda”.

Sus palabras se divulgaron por todo el hospital con rapidez, y luego por todo el país. Cierta día, un hombre llevó a su hija al hospital e insistía en que la operara el médico que trabajaba con Dios.

Uno de los mejores elementos que una persona puede agregar a su trabajo, sea cual fuere la esfera en la que se desempeñe, es la oración. ¿Qué lo motiva a hacer su trabajo? ¿Qué lo impulsa a dar lo mejor? Dedique unos momentos a cubrir su trabajo con oración. Descubrirá que es un tiempo bien empleado porque Él lo ayudará a lograr mucho más.

“Por tanto, tened cuidado cómo andáis; no como insensatos, sino como sabios, aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.”

Efesios 5:15-16

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

“Levantad las manos caídas, mediante fe y oración; sostened las rodillas paralizadas. ¿Habéis tenido días de ayuno y oración? Inundad como tromba al Trono de la Gracia y permaneced allí, y descenderá la lluvia de misericordia.”

Juan Weslry

mi Lectura 
BÍBLICA
SEMAMANAL
2024

DOMINGO 22 DE DICIEMBRE
2 TIMOTEO 1 AL 4.

LUNES 23 DE DICIEMBRE
2 PEDRO; JUDAS.

MARTES 24 DE DICIEMBRE
1 JUAN; 2 JUAN Y 3:1 AL 5.

MIÉRCOLES 25 DE DICIEMBRE
APOCALIPSIS 1 AL 4.

JUEVES 26 DE DICIEMBRE
APOCALIPSIS 5 AL 10.

VIERNES 27 DE DICIEMBRE
APOCALIPSIS 11 AL 13.

SÁBADO 28 DE DICIEMBRE
APOCALIPSIS 14 Y 15.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos “conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.” (Isaías 19:21). Por esta razón seguimos clamando al Señor por los pueblos de la “Calzada de Isaías 19”.

Es ya la vigésima cuarta oportunidad que tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra. Que cada testimonio de vidas transformadas nos ministre y nos despierte a clamar y a ayunar para que venga el Reino de Dios a 30 naciones de Medio Oriente.

SEMANA 24

“Todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablaran. Pero otros, burlándose, decían: --Están borrachos.”

Hechos 2:4,13

RELATO DE SAMAR

“Mi nombre es Samar y nací de nuevo en 1999. Perdí a mi padre cuando tenía 10 años y mi adolescencia fue toda de rebelión y música de rock pesado. Gané mi bachillerato y empecé un trabajo temporal en un instituto en Beirut, adonde el presidente del instituto era un ateo muy frío y, desafortunadamente, era una figura paterna para mí. Él pasó 25 de su vida escribiendo un libro para probar que la Biblia fue inventada y era ficción... ¡Imagínense esto! Él me enseñó todo y como consecuencia me convertí en un cínico ateo como él.

Un día poco común un amigo me invitó a una Iglesia Bautista y al ir me encontré con un montón de “sonrientes extraterrestres” que predicaron del mismo “libro ficticio”. En ese momento odié a la gente, la música, los rituales, pero regresé a la semana siguiente. Unos meses después, durante la predicación el pastor nos pidió que cerráramos los ojos y dio el mensaje de salvación. Algo sucedió dentro de mí porque me quebranté y me humillé, temblaba, lloraba y me reía a la vez.

Unos años después en un vuelo hacia Sidney, estaba sentado al lado de un hombre de Singapur que, cuando vio en mi mano la Biblia en árabe, casi llorando me preguntó si yo había experimentado lo que dice Hechos 2. Yo no comprendí de lo que hablaba, pero cuando regresé a mi casa el mismo amigo que mi guio a Jesús me llevó a la Iglesia. Ahí es ahora donde me congrego y adonde encontré a Jesús como nunca antes, pues fui bautizado en el Espíritu Santo. Anteriormente yo estaba muerto, sin vida, sin esperanza e ignorante.

Todo el conocimiento con el que llené mi cabeza no fue capaz de darme un momento de paz interior. Jesús cambió mis tinieblas en luz, me llenó con gozo, confianza y amor. Todo lo que quiero hacer es servirle, amarlo y buscar Su rostro. Cada día su Gracia me guarda y quiero estar frente a Él con toda valentía y fe. Quiero decir: ‘Señor, Te amo con todo mi corazón, mente, fuerza y con todo lo que está en mí’. Quiero decirle que es mi prioridad en mi vida y ciertamente lo digo: ‘mi PRIMERA prioridad’.



Quiero ser transparente, ser una vasija vacía para ser llenado por Él, caminar en línea con lo que hablo y ser pacificador. Quiero tener un corazón puro, un corazón como el de Él.

Ahora sirvo a tiempo completo en mi Iglesia y quiero ver al Medio Oriente, el mundo árabe, buscando a Jesús para su salvación y a los creyentes construyendo puentes de amor, paz y hermandad porque somos un solo cuerpo. Recientemente me convertí en madre y anhelo que mi hija crezca amando al Señor, sirviéndole y dándole a Él su vida.

Trata de construir puentes, así como lo estamos haciendo nosotros. Sé un mensajero de paz y del amor de Dios para el mundo. ¡Este es nuestro tiempo! ¡Imagínate lo que se puede hacer hasta que todos hayan escuchado!

ISAÍAS 19

Hasta ahora esta es nuestra cuarta convocatoria de Isaías 19 y la primera vez que participamos vinimos por pura curiosidad, pero ¿es esto real? Conocimos a maravillosos hermanos y hermanas y nos unimos tanto más que solo en los correos o redes sociales.

Lo más impresionante fue conocer y orar con los hermanos que siempre tuvimos por agresores y enemigos. Solo Jesús nos pudo haber mantenido bajo un mismo techo, unidos con el mismo propósito, compartiendo una visión a pesar de nuestro origen, experiencias pasadas, mentalidades, culturas, lenguajes, etc. Construir puentes en el Medio Oriente, unido bajo una sola bandera y tener la misma visión, empoderados por el Espíritu Santo es el último sueño que solo Jesús puede realizar.

Agradecemos al Señor por este ministerio, cada vez que vemos hacia adelante para reencontrarnos de nuevo con nuestros hermanos y hermanas quienes se han convertido en nuestra verdadera familia y modelos a seguir. Todavía cada reunión trae a nuevos hermanos con historias de nuevas tierras conquistadas para nuestro Señor Jesús. Siempre es bueno y placentero cuando los hermanos viven juntos en unidad, porque ahí el Señor envía sus bendiciones y vida por siempre (**Salmo 133:1,3**).

Es un honor y una maravillosa oportunidad el ser parte de la visión de Dios para esta región. Es un privilegio el escoger la paz y tener la valentía y el coraje de mantener la predicación de paz, sin importar las consecuencias, y el que se pueda guiar a otros para que sean piedras vivas en la Calzada de Isaías 19.

Ratih & Samar, Líbano

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Ratih & Samar.
2. Oremos por su Congregación.
3. Oremos por Líbano como parte de la Calzada de Isaías 19.





PRÓXIMAMENTE

25DIC - 01ENE

COLISEO REAL SANTA CRUZ





METAS 2025

DESCARGA
EL DOCUMENTO DE METAS
Y PREPARA TUS METAS PARA PRESENTARLAS EN EL
CULTO DE FIN DE AÑO

HAZ CLICK AQUÍ

